
DISPARITION D'HERVE GHESQUIERE

La CFDT Médias France Télévisions apprend avec tristesse la disparition de notre camarade et confrère Hervé GHESQUIERE.

Il restera pour tous un exemple et pour ceux qui ont eu la chance de travailler avec lui un modèle d'exigence professionnelle, d'engagement et de rigueur morale.

Reporter de guerre, notamment celle de l'ex-Yougoslavie, il s'était imposé comme une référence dans cette catégorie particulière du journalisme. La passion de son métier, la nécessité de témoigner au plus près l'ont amené à passer presque deux ans de sa vie comme otage des talibans avec Stéphane Taponier et leur guide. Leur libération avait été l'occasion d'un grand moment de joie et de communion pour l'ensemble des salariés de notre maison commune.

Son souvenir ne s'effacera pas dans nos mémoires mais, au-delà, il nous rappellera que le travail d'information de la télévision publique se doit d'être exigeant et d'être présent sur le terrain où se joue l'histoire contemporaine de notre monde, sans à priori ni sans complaisance. C'est le message que nous garderons du sens qu'Hervé a donné à sa carrière, à sa vie.

Nos pensées les plus affectueuses vont à sa famille, à ses proches et à ses collègues.

Paris, le 15 juin 2017